

Franckesche Stiftungen zu Halle

Der Grosse Baum-Garten

Martin <von Cochem>

Coeßfeldt, 1748

VD18 13217658

Approbatio duorum Theologorum.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:ha33-1-196969



Approbatio duorum Theologorum.

Sub arbore malo suscitavi te, ait ad Sponsam Spon-
sus Cant. 8. Et ecce arboretum plantavit A. V. P.
Martinus Cochemensis, cui tot plantas & arbores,
quot pias preces piæque suspiria inseruit, quibus pi-
gritantem animam ad devotionem suscitet. Hujus
arboreti fructus quisque degustare valet, absq; pe-
riculo spiritualis nocumenti. Ita Judico & Censeo,
qui Libellum hunc jussu R. P. Vic. Prov. attentè
perlegi. Spiræ 2. Jan. 1681.

*F. Benignus Lohranus Cap.
Guard. Theologia Exlect.*

DE mandato R. P. Barnabæ Aschaffenb FF. Cap.
Vic. Provincialis libellum hunc intitulatum
Der grosse Baumgarten, ab A. V. P. Martino Co-
chemensi Cap. conscriptum piissimis precibus af-
fectuosissimisq; suspiriis refertum, nilq; in eo à fide
catholica bonisq; moribus alienum: adeoq; dignum
ad multorum spirituales profectum censeo, ut ty-
pis mandetur. Datum Wagheufelii 30. Jan. 1681.

F. Raphael Urtzichius SS. Theol. Lect.

